

NOTA DE PRENSA

Inauguración de nuevo local partidario en el centro del poder

PERU AHORA SE INSTALA EN LA PLAZA MAYOR

Como parte de su plan de institucionalización, el partido descentralista Perú Ahora instalará mañana un nuevo local partidario esta vez en el epicentro del poder, la Plaza Mayor de Lima, anunció el secretario general de esa agrupación, el congresista Luis Guerrero Figueroa.

El nuevo recinto será la sede partidaria de Lima Cercado y es una de las múltiples actividades de organización nacional de Perú Ahora rumbo a su relanzamiento y próximo I Congreso a realizarse en setiembre próximo.

Al igual que la inauguración de la sede central de Perú Ahora en la Plaza Bolognesi, la reciente constitución del primer comité provincial en Cajamarca y la conformación del Comité de Lima Cercado forman parte de la adecuación de esta agrupación a las obligaciones de la ley de Partidos Políticos, cuyo primer paso es la constitución de 120 comités a nivel nacional.

“Perú Ahora viene creciendo y convocando a los demócratas que buscan una opción política de centro, comprometida directamente con la descentralización. Nuestra organización política se adecúa a las exigencias de la Ley de Partidos Políticos, proceso que viene siendo supervisado por Transparencia”, señaló Guerrero.

Perú Ahora -prosiguió el legislador- impulsa su relanzamiento político a la par que implementa modernos recursos organizativos, democracia interna y fiscalización financiera.

La modernización de Perú Ahora persigue convertir a esta agrupación, fundada en 1998 y con inscripción en el Jurado Nacional de Elecciones desde el 2003, en una alternativa política que nace del Perú profundo y plantea una visión de futuro.

PA apoyará cierre de 20530

Luis Guerrero reiteró asimismo que la bancada de Perú Ahora ve con preocupación la posible oposición de ciertas fuerzas políticas a la aprobación del proyecto de ley del ejecutivo que busca restringir los beneficios de la Cédula Viva o ley 20530. El legislador reiteró que este grupo parlamentario apoyará con sus seis votos el proyecto del ejecutivo.

“Porque es beneficioso eliminar las gollerías de la 20530, apoyaremos esa ley. Además, quiero recordar que Perú Ahora es el único partido que no tiene conflicto de interés en este tema pues ninguno de sus parlamentarios es beneficiario de ese régimen”, acotó.

Asimismo, Guerrero demandó al ejecutivo a pronunciarse sobre la ley de homologación de sueldos aprobada por el Congreso hace tres semanas atrás.

“Extraña sobremanera que se regule la 20530 pero que el ejecutivo no diga nada sobre lo que debe ser el paso subsiguiente como es eliminar los privilegios salariales de las vacas sagradas en puestos de confianza del gobierno que tan criticado es por la opinión pública” dijo.

Lima, 26 de abril del 2004.